

Projekttag „Menschenwürde weltweit schützen“

Im Zuge unserer Vereinbarung eine „Schule ohne Rassismus-Schule mit Courage“ zu sein und Haltung zu zeigen gegen sämtliche Art von Diskriminierung, Ausgrenzung, Intoleranz und Hass, war es wieder an der Zeit, einen Projekttag ins Leben zu rufen. Dieses Mal stand am 21.03.2025, anlässlich des Internationalen Tags gegen Rassismus, daher alles unter dem Motto „Menschenwürde weltweit schützen“.

Im Vorfeld hatten sich alle Klassen mit ihren Lehrkräften zu einem zugewiesenen Land genauer mit den dort vorhandenen Missständen in Bezug auf die Menschenrechte/Menschenwürde befasst. Die Einschränkung vieler Menschenrechte ist leider auch im Jahr 2025 immer noch problematisch, weshalb wir mit diesem Projekttag den Blick über unsere Heimat hinaus erweitern wollten für die oft schlimmeren Situationen in anderen Ländern. Es wurde aber auch geschaut, was diese Länder für positive Errungenschaften vorweisen können.

Die Ausstellungen konnten sich wirklich sehen lassen: Es gab neben unzähligen Informationsplakaten ganz viel Anschauliches in Form von Filmen, Mitmachspielen, Kahoot, Ausstellungsstücken...

Jede Klasse war nach einem vorgegebenen Zeitplan unterwegs, so dass alle sehen konnten, was in anderen Klassen ähnlichen Alters erarbeitet wurde. Auch externe Besucher wie Eltern oder Gemeindemitglieder waren sehr angetan von den Ausstellungen.

Im Vorfeld hatte sich die Projektgruppe „Schule ohne Rassismus“ mit der Erstellung eines Filmes zum Thema befasst, der an diesem Tag mit Bildern und Eindrücken erweitert wurde und mit unserem tollen Anti-Rassismus-Song unterlegt ist. Der Film kann ebenfalls hier auf unserer Homepage angesehen werden.

Vielen Dank an alle fleißigen Helfenden, die diesen Tag mitgestaltet haben!